



Bierland Bayern soll Weltkulturerbe werden

Beitrag

Bayern ist um einen landesweit aktiven Verein reicher: in MÄ¼nchen hat sich in Schuhbecks Ä¼nchner Kindl StubenÄ¼ der Verein Ä¼Bier und Wir in Bayern e.V.Ä¼ gegrÄ¼ndet. Ziel des Vereins ist es, fÄ¼r das Bierland Bayern den Status als UNESCO Weltkulturerbe zu erlangen.

VereinsprÄ¼sident Prof. Horst Wurm: Ä¼Unter Bierland Bayern verstehen wir eine Symbiose von Bier und der bayerischen Kultargesellschaft, die sich kombiniert zu einem Alleinstellungsmerkmal entwickelt habenÄ¼. UnterstÄ¼tzt wird der neue Verein unter anderem vom Bayerischen Hotel- und GaststÄ¼ttenverband, vom Bayerischen Landesverein fÄ¼r Heimatpflege und vom Bayerischen Trachtenverband. NÄ¼here Informationen gibt es unter www.bier-und-wir.de.

Foto/s: HÄ¼tzelsperger Ä¼ 1. PrÄ¼sident Horst Wurm mit Landesvorsitzendem Guenter Frey Ä¼ 2. PrÄ¼sident Prof. Horst Wurm mit Ehrenvorsitzenden Max Bertl vom Bayerischen Trachtenverband

Weitere Informationen: www.bier-und-wir.de Ä¼ – www.trachtenverband-bayern.de











Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bayern
2. MÄ¼nchen-Oberbayern
3. Verein Bier und Wir in Bayern
4. Weltkulturerbe